
(独）地域医療機能推進機構船橋中央病院地域協議会議事録 

 

日 時  平成３１年２月１４日（木） 

  １６：００～１６：４５ 

場 所  第１会議室 

出席者  （外部委員） 

・中村 順哉・丸山 尚嗣・倉部 佐和子 

（欠席 野々下 次郎） 

                         （敬称略） 

 

  （病院委員） 

  ・横須賀 收・高橋 喜久雄 ・深澤 元晴 ・大塚 恭寛 

  ・市原 京子    （敬称略） 

  （事務局） 

  ・吉田 茂生 ・川合 唯一          （敬称略） 

                    

 

１ 開会 深澤副院長 

 

２ 院長挨拶  

 

３ １）平成３０年度事業報告 

    別添資料により、平成３０年度経営状況について赤石事務部長より説明 

（丸山委員） 外来患者が増えていることはすばらしい。一方、入院患者は減っている

とのこと。このあたりは逆紹介率を高くすることで紹介率を上げ、入院患

者を増やすというのもひとつの手段ではないか。 

    

  ２）ゴールデンウィークの診療体制について 

     今年は１０連休となる。地域医療に支障をきたさないよう院内で検討した結

果、４月３０日と５月２日については通常の外来診療を行うこととなった。 

   

  ３）電子カルテの導入について 

     H31.12 稼働に向けて準備を進めている。１月末に本部の承認を受け、２月末

に電子カルテ本体の入札、３月の第１週目に周辺システムの入札を予定してい

る。電子カルテの導入により業務の効率化を図るとともに情報の一元化が可能

となることから、スムースな医療提供が可能となり、患者サービスにも繋がる

ものと考えている。 

 

 

 



４ 意見交換 

  １）地域包括ケア病棟開設について 

    別添資料により市原看護部長より説明。 

 

（丸山委員） ベッドコントロールが非常に重要になると思うが、コントロールは医師と

看護師、どちらが行うのか。看護師が行った方がうまくいくと思うが。 

 

（市原部長）診療科の医師と相談しながらということになるが、連携室に責任者を置い

て看護師が行うことになる。 

 

（中村委員）病床数はどれくらいなのか。 

 

（市原部長）３１床で考えているが、厚生局に相談に行き導線などについて助言をいた

だいているので多少増減する可能性はある。 

 

２）今後、当院へ望むこと 

 

（赤石部長） 前回、倉部委員よりご意見をいただいた船橋市商工会議所の職員健診に

ついて、健康管理センターの担当者と総務企画課の職員が先方に出向き、

話を伺ってきた。 

現在、商工会議所では、会員事業所である行徳中央クリニックで健診を

実施しており、健診車による出張健診が中心となっている。月１回程度、

実施したいが、採算が合わずＨ３０年度は４回の予定となっているとのこ

とであった。 

そこでお手伝いできることはないかという話もしたが、当院の保有する

健診車が大型であることから、駐車スペース確保が困難であることが現地

で確認できた。 

出張健診の回数が減った分を補完する形で当院において健診を行って

いただくことが可能か、または、健診以外の部分でお手伝いできること

がないか引き続き話をしていくこにしている。 

 

以上  16：45閉会 


